

Ultimátum a cubanos da Pastora antes de atacar

San José, Costa Rica, abril 15 (UPI). Edén Pastora, que combatió al lado de los sandinistas contra el régimen somocista, anunció hoy que sus fuerzas se encuentran en Nicaragua listas para luchar contra el gobierno izquierdista de Managua y dio un plazo de 15 días para que los asesores cubanos abandonen ese país.

En un documento distribuido por la Alianza Revolucionaria Democrática, Pastora, conocido como "Comandante Cero", señala que se encuentra en territorio nicaragüense y que ha decidido pasar a la lucha armada.

Pastora lanzó un ultimátum a los asesores militares cubanos que se encuentran en Nicaragua, a los cuales amenazó diciéndoles que "los cubanos que hoy son ins-

trumento de destrucción y muerte aquí en Nicaragua, deberán salir de este suelo sagrado a más tardar, en los próximos, quince días a partir de esta fecha, de lo contrario terminarán como todos los que han osado intervenirlos, expulsados o muertos".

Un año del rompimiento

Pastora hizo el anuncio, al cumplirse hoy un año de su rompimiento con el gobierno izquierdista de Nicaragua, del cual fue viceministro de la Defensa desde que se convirtió en héroe de la revolución que derrocó a Anastasio Somoza en julio de 1979.

Pasa a la página 30

Se toman la embajada de Honduras en Caracas

Caracas, abril 15 (AP). Un grupo de estudiantes de la Universidad Central de Venezuela tomó esta tarde la embajada de Honduras en Caracas en protesta por "las recientes hostilidades entre ese país y Nicaragua", informó la policía.

Los 18 estudiantes pintaron lemas en las paredes de la sede diplomática, mientras esperan ser recibidos por el embajador. Anibal Billardo y esperan marcharse una vez hayan entregado una protesta escrita al embajador, dijo el vocero policial.

Una encargada de la lim-

pieza que atendió esta tarde el teléfono señaló que los estudiantes se introdujeron en la embajada al mediodía, aprovechando la ausencia de los empleados.

"Los ocupantes están en una parte de la embajada, y nosotros en otra", dijo la mujer, que pidió no ser identificada.

"Tenemos miedo. Están pintando todas las paredes con lemas y signos", agregó.

La protesta en la embajada hondureña es la tercera sede diplomática tomada en las últimas semanas en Caracas.



OPERADOR CIEGO. Cleveland, abril 15 (AP). David Zuchowski, es el primer operador ciego que ha contratado la empresa telefónica Bell de Ohio. Usa auriculares especiales que le permiten trabajar sin necesidad de ver las luces del tablero, con lo que desempeña su cargo en forma permanente.

Exitosos ataques a los sandinistas

Tegucigalpa, abril 15 (AP). La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), dijo hoy que sus tropas, que combaten contra el Frente Sandinista de Nicaragua, controlan cuatro provincias y han causado más de 300 bajas, entre muertos y heridos, en los combates librados en los últimos seis días.

En un "parte de guerra" difundido por su radio clandestina "15 de Septiembre", la FDN afirmó que sus tropas ejercen control en las provincias de Madrid, Estelí, Jinotega, y Matagalpa y han intensificado una ofensiva en el Norte de Nica-

ragua, en Nueva Segovia.

Aseguró que los insurgentes destruyeron el cuartel sandinista en Ciudad Antigua, a 20 kilómetros de la cabecera provincial de Ocotal, y que tuvieron en su poder durante 20 horas esa localidad.

Bajas a marxistas

En transmisión captada aquí, la radio dijo que "el ejército marxista de Nicaragua continúa sufriendo gran cantidad de bajas, entre muertos y heridos, que son

Pasa a la página 30



RETENES FLOTANTES. Manana, Bahrein, abril 15 (AP). Una larga fila de retenes flotantes (derecha) han sido instalados en el Golfo Pérsico, para desviar el gi-

gantesco derrame de petróleo iraní causado por bombardeos de Irak. El derrame está causando serios daños y contaminación en los estados que rodean el golfo.

Pinochet critica a los opositores

Santiago, Chile, Abr. 15 (Latin-Reuters). El presidente Augusto Pinochet, criticó duramente a los políticos opositores al gobierno militar, que recientemente conformaron organizaciones pidiendo la democratización del país, y los acusó del quiebre de las instituciones.

En un discurso pronunciado ayer en la ciudad de Los Andes, 78 kilómetros al noreste de Santiago, les advirtió que "el gobierno, junto a aquellos que nos están apoyando permanentemente, sabrá afrontar y superar la situación".

Dijo que "de eso está encargado el ministro del Interior", general Enrique Montero, pero no adelantó la aplicación de eventuales medidas.

Vuelve a subir Bolsa de N. York

Nueva York, abril 15 (UPI). El promedio industrial Dow Jones subió hoy a niveles récord gracias a los informes gubernamentales sobre la baja de precios y una mayor producción industrial.

El Dow Jones, que ayer había ganado 8,61 puntos, subió hoy 6,09 para llegar al récord de 1.171,34. Durante la semana, el Dow subió 46,63 puntos, su mejor comportamiento desde una suba de 60,06 en el periodo que terminó el 5 de noviembre. El promedio ha ganado 394,50 desde el 12 de agosto.

El índice de la Bolsa neoyorquina subió 0,34 puntos a un nivel récord de 91,18 y el precio promedio de una acción subió 14 centavos el

Pasa a la página 30



OBSERVAN GORILA. Nueva York, abril 15 (AP). Estas son algunas de las diferentes actitudes tomadas por las personas que observan el enorme globo en forma de gorila, que representa a King Kong, y que está colocado en el alto del edificio Empire State, con Manhattan. La mayoría de la gente expresa sorpresa.

Sandinistas provocan lucha en mar hondureño

Tegucigalpa, Honduras, abril 16 (AP). El gobierno informó que un número aún no determinado de personas murieron o resultaron heridas en un incidente ocurrido hoy en aguas territoriales hondureñas del Atlántico provocado por fuerzas sandinistas.

de las costas de La Mosquitia, región en el noreste del país, frontera con Nicaragua.

La cancellería dijo que "hay muertos y heridos en la tripulación del barco, cuyo número no podemos precisar ahora por la falta de comunicaciones".

Informó que el gobierno nicaragüense disparó y hundió un barco pesquero hondureño al norte del paralelo 15, y en las cercanías

envió una protesta formal ante el de Nicaragua, con copias para la Organización de Estados Americanos y las Naciones Unidas.

Huelguistas protestan por desempleo español

Vigo, España, abril 15 (AP). Una huelga general paralizó hoy esta ciudad al Noroeste de España, cuando millares de manifestantes demandaron del gobierno resolver el agobiante desempleo de esta región.

cialistas, los sindicatos más grandes de España. La policía estimó la multitud en 200 mil personas que marcharon a lo largo de la principal avenida de Vigo. Los manifestantes gritaban consignas "Trabajo si, desempleo no".

Las industrias y comercios en Vigo y pueblos adyacentes cerraron en un llamado hecho por la Comisión de Trabajadores Comunistas y la Unión General de Trabajadores So-

Fuentes del Ministerio del Trabajo dijeron que el desempleo en la provincia de Pontevedra, de la cual Vigo es la ciudad más grande sobrepasó 29,815 en el 1980.

El pecado origina todos los males dice el Papa

Ciudad del Vaticano, abril 15 (UPI). El Papa Juan Pablo II, instó hoy a todos los obispos estadounidenses para que insistan durante el Año Santo, en que el pecado es "la base de todos los males que afectan la sociedad" y asimismo pidió que alienten a los ciudadanos a que confiesen sus pecados.

Y hay un constante conflicto entre el bien y el mal, entre Cristo y Satanás", dijo el Pontífice en una audiencia que concedió a los obispos del estado de Nueva York, encabezados por el cardenal Terence J. Cooke, arzobispo de Nueva York.

"Es nuestra obligación como obispos, señalar que tanto el pecado original como el pecado personal están en la raíz de los males que afectan la sociedad

Este grupo es el primero de los 300 obispos estadounidenses que visitaron el Vaticano en 1983. Los obispos tienen que hacer cada cinco años una visita a Roma, llamada "Ad Limina".

Breves Internacionales

Arrestan aeropirata izquierdista
Atenas, Grecia, abril 15 (UPI). La policía llegó hoy hasta la cabina de un avión turco asaltado en Atenas y arrestó al turco izquierdista que mantenía a la tripulación del avión amenazada con un cuchillo, informaron las autoridades.

La policía dijo que no se realizaron disparos al detener al turco Mahnout Kalkán, quien asaltó el avión cuando realizaba un vuelo doméstico en Turquía.

No se proporcionaron más detalles de la operación de la policía.

Poco antes, Kalkán, a quien la policía describió como un miembro izquierdista del grupo Dev Sol, había liberado los 112 pasajeros.

Después retuvo al piloto, copiloto e ingeniero de

Pasa a la página 30